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今日１２月２２日（金）２校時に体育館で終業式を行いました。

児童を代表して１年３組くどうなぎささん、４年１組佐藤心寧さ

ん、６年２組伊藤莉奈さんが２学期に頑張ったことと冬休みの目

標を発表しました。 

２学期の主な行事を振り返ってみますと、９月に５年生が県南

青少年の家で宿泊体験学習を行いました。自然の中で、集団生活を

通し、協力することの大切さを学ぶことができました。また、４年

ぶりに市内陸上記録会が開催されました。５・６年生が参加し、自

己ベスト目指し挑戦することができました。まとまりのある力強

い応援も素晴らしかったです。１０月のポラン学習発表会では、学

年が一丸となって劇や合唱に取り組み、一つのものを協力して作

り上げる素晴らしさを学びました。１１月のマラソン大会では、最

後まであきらめず、走りぬく忍耐力を養いました。他にも各学年の

社会科見学や校外学習、農業体

験（５年生稲刈り、３年生下ノ畑での白菜収穫）など、多くの行事を行

いました。様々な学習を通して、大きく成長した２学期だったと思いま

す。 

明日から冬休みです。今まで学んだことを生かし、自分の力で考えて

行動し、安全に気をつけて充実した生活を過ごしましょう。 

１月１８日、全員が元気に登校してくることを待っています。 

代表で発表した児童の２学期頑張ったことを紹介します。（一部抜粋） 

１年３組 くどう なぎさ 

 二がっきにがんばったことは、学しゅうはっぴょ

うかいです。学しゅうはっぴょうかいでかいの火を

やりました。わたしは、きつねやくでした。うごき

をつけることをがんばりました。むずかしいところ

は、さいごのおどりです。大きく手をうごかすこと

をがんばりました。 

ふゆ休みたのしみなことは、こうさくです。こう

さくでつくるものは、べんきょうでつかえるどうぐ

です。がんばってつくりたいです。 

 

４年１組 佐藤 心寧 

 二学期がんばったことは二つあります。一つ目は、

授業中に手を挙げることです。一学期は、はずかし

くてなかなか手を挙げられなかったけれど、二学期

には、勇気を出して手を挙げられました。二つ目は、

班長に立候補したことです。自分に班長が務まるわ

けがないと思いましたが、二学期は、班長になって

みたいという思いがあったので、班長に立候補しま

した。その気持ちのおかげで班長になれたのでよか

ったです。五年生になったら、委員会活動もあるの

で頑張りたいです。 



６年２組 伊藤 莉奈 

私は二学期に陸上記録会を頑張りました。私は、ハードルに出場しました。初めてのハードルだったの

で始めはあまりできませんでした。でも練習をしていく中で、だんだんといい結果を出せるようになりま

した。そして、記録会。本番は自己ベストを出すことができました。私は記録会で継続することの大切さ

を学びました。始めはうまくいかなくても続けていれば結果が出せるということを学べました。 

三学期は、漢字検定を頑張りたいです。私は、五級に挑戦するのですが、漢字がとても苦手です。だか

ら、冬休みに漢字の読み方や書き順の勉強、練習問題を解いたりして、いい結果が出せるように頑張りた

いと思います。また、卒業に向けて、中学校に入る前に礼儀やマナーをしっかり身に付けたいと思います。

中学校では、教科ごとに先生が変わるので礼儀やマナーが守れないと迷惑になり、教えてくれる先生にも

失礼なので、中学校に入る前にしっかり礼儀やマナーを身に付けたいと思います。 

 

 

１２月１１日（月）に６年生の「本気先生の熱血授業」を行いました。

富士大学の野球部、バドミントン部、バスケットボール部の学生を講師に

お願いし、お話を伺いました。「部活動の練習で大切にしていること」や

「練習が思うようにいかない場合は、どのようにしているのか」など質問

をしました。そのことに対して、大学生も真剣に答えてくれました。中学

校進学に向けて、自分自身の目標や生き方について考え、日々努力していきましょう。 

 

 

１１月２２日（水）に３年生が下ノ畑で白菜の収穫を行いました。９月に

予定していた苗植えは荒天のため、下ノ畑保存会の方に作業していただきま

した。今年の白菜は５㎏を超えるものが多く、抱えることも大変でしたが、

収穫の喜びで笑顔一杯でした。白菜の苗を育ててくださった仙台明成高校の

高校生や収穫までお世話してくださった下ノ畑保存会の方に感謝の気持ち

をしっかりと伝えることができました。なお、収穫した白菜は、給食でも使

わせていただき、全校でおいしくいただきました。 

１２月１２日（火）に４年生が味噌作りに挑戦しました。白菜の栽培

で協力いただいている明成高校の高橋先生、月本先生に指導していただ

きました。味噌作りは、本校では、初めての体験学習となりました。雨

ニモマケズにある食材の玄米（お米）は５年生、味噌は４年生、野菜（白

菜）は３年生で栽培や体験をするということになりました。賢治先生の

思いについて学び、自分のこれからの学習に生かしてほしいと思います。 

 

 

１１月２９日（水）に１年生が生活科の学習で、学区内５園の５歳児を

招待し「おもちゃまつり」を行いました。園児に楽しんでもらおうとおも

ちゃを工夫して作ったり、遊び方を分かりやすく説明する練習をしたり

して当日を迎えました。会の進行も１年生が行い、楽しい「おもちゃまつ

り」を行うことができました。入学してからの成長が感じられました。 

本気先生の熱血授業


